« Notre club de tennis est très attractif »



La saison démarre très bien à la section tennis de la JSA.

HOTO: JSA TENNIS

Le Maine Libre a rencontré Mouhoub Chebihi, entraîneur général de la section tennis des Jeunesses Sportives d'Allonnes (JSA).

« Le Maine Libre » : Comment se porte la section tennis en ce début de saison 2021-2022?

Mouhoub Chebihi: « La saison démarre vraiment très bien, le nombre d'adhérents est stable pour le moment et s'équilibre entre les arrêts et les arrivées. Le pass sanitaire freine légèrement les adhésions chez certains adolescents, malgré tout nous sommes bien repartis et nous allons je pense être sur les mêmes bases que les saisons précédentes. »

Quelles sont les nouveautés?

« Un cycle de dix semaines en partenariat avec l'hôpital psy d'Allonnes va être proposé, une dizaine d'adultes qui souhaitent revenir dans la vie active vont pouvoir découvrir la pratique du tennis à travers la JSA. Le samedi aprèsmidi, des matchs, des plateaux et des rencontres avec d'autres clubs seront proposés à nos jeunes licenciés afin qu'ils puissent pratiquer et prendre du plaisir. Nous allons maintenir également l'animation « tennis à l'école » avec l'établissement Pasteur d'Allonnes. Cette opération nous permet de récupérer beaucoup de nouveaux adhérents. Chaque mercredi soir, un entraînement pour l'équipe 1 masculine sera proposé, j'avais cette ambition depuis plusieurs saisons mais il nous manquait le créneau. »

Vos effectifs seniors sont-ils au complet?

complet?

« Cette année nos effectifs seniors sont tous au complet, et nous allons avoir des équipes de qualité dans toutes les catégories. Nous enregistrons plusieurs recrues pour cette nouvelle saison: Noah Belloire qui arrive du SOM, Laure Corbin rejoint notre équipe féminie, et Abel Moulin qui arrive du club d'Angers. Notre club devient attractif, c'est vraiment très plaisant et surtout très positif pour les années à venir. »